

## **Le confessional**

Le confessional par définition est un petit isoloir. Pour les Catholiques, il servait à se confesser, c'est-à-dire expliquer au prêtre les bêtises que l'on a faites, en parler avec lui pour obtenir le pardon de Dieu et surtout faire en sorte de ne pas recommencer.

Le confessional de l'église de Champcueil est en bois et il y a 2 places pour les pécheurs et 1 place centrale fermée par une porte pour le prêtre.

En attendant son tour, le paroissien disait des prières et il pouvait aussi en dire pour se faire pardonner.

Depuis les années 1960 à 1970, l'utilisation du confessional a peu à peu disparu. Aujourd'hui, les catholiques prennent tout simplement rendez-vous au bureau du prêtre pour parler avec lui ouvertement lors d'un entretien confidentiel.